



2025.12月発行

あさひの通信

蒲生地区の文化祭に利用者様が作られた作品を展示させていただきました。

1年間分の作品を展示したいのですが場所に限りがあり、毎年『どれを飾ろうか?』と選ぶのに悩みます…少しでもたくさん飾りたいので今年はテーブルの淵にも飾ってみました。 HAND



毎週日曜日に蒲生岡本町にあるガリ版ホールで利用者様の作られた作品を販売しています。

新たに、手編みのひざ掛けとポーチを販売しています。数量限定ですのでお近くに来られた際にはぜひお立ち寄りください。SMILE



今年の秋はゆっくりやってきましたね 11月後半まで紅葉を楽しむことができました。SMILE

今年も石塔寺や日野カントリーへ紅葉狩りドライブに出かけました。



今年も日赤奉仕団の方々に年末の大掃除をしていただきました。周辺の草取りや、あさひの自慢の見晴らしの良い大きな窓を隅々まできれいに拭きあげてくださいました。

翌日に来られた利用者様からは「一段と外がきれいに見えるね~」とお話されていました。気持ちよく新しい年を迎えられます!!

いつもありがとうございます。HEART



年末年始休業のお知らせ

12/30（火）～1/4（日）までお休みをいただきます。
来年もあさひのをよろしくお願ひいたします。

